

Wochenend-JOURNAL

REISEZIELE

Wildromantik im Naturjuwel Montafon

Rätikon, Silvretta und Verwall stehen im südlichsten Alpental Vorarlbergs direkt vor der Tür, sehen imposant auch – und lassen sich gerne erobern.



Montafon statt Mittelmeer: Die Höhenlagen der Alpen bieten erträgliche Temperaturen, gesunde Aktivitäten und eine reizvolle Landschaft. Fotos: Montafon Tourismus GmbH / Andreas Meyer

Wer mehr will, als nur das Alpenpanorama in aller Ruhe zu genießen, kann sich im österreichischen Montafon jeden Tag einen neuen Berg „vorknöpfen“. Bergfexen wählen aus einer Reihe außergewöhnlicher Bergerlebnisse: Ob man nun den Gargellen-Hausberg Madrisa zu Fuß auf den alten Pfaden der Säumer und Schmuggler erkundet, auf

spektakulären Klettersteigen wie dem der Gauablickhöhle bei Tschagguns, der zum Teil im Inneren einer uralten Naturhöhle verläuft, den Adrenalinkick sucht, oder frühmorgens bei der „HochjochTotale“ oberhalb von Schruns als Erster das Naturschauspiel des Sonnenaufgangs erleben darf – die südwestlichste Ferienregion Österreichs hat

„Coolcation“ als Reisetrend

Eine sich zunehmend etablierende Urlaubsform in Zeiten von Klimawandel und sommerlichen Hitzewellen ist „Coolcation“. Das Wort – eine Mischung aus den englischen Wörtern „cool“ und „vacation“ – ist Oberbegriff für den neuesten Reisetrend und wahrscheinlich auch Reisetrend der Zukunft, bei dem Urlauber der Sommerhitze entfliehen und stattdessen in kühleren Regionen Urlaub machen.

Freizeitforscher sprechen bereits davon, dass man total „in“ ist, wenn man eine Reise bucht, bei der man bewusst ein kühleres Klima bevorzugt. Solche Reiseziele liegen unter anderem auch in Österreich. Am besten, so sind sich Reiseexperten einig, bucht man in einer Destination, deren Höhe um die 1000 Meter beträgt und die Berge optimalerweise über 2500 Meter hoch sind. Die Gründe dafür sind hinreichend: In einer Höhe ab 1000 Meter entflieht man der fast unerträglichen Sommerhitze daheim oder heißen Urlaubsdestinationen, die sich negativ auf das Wohlbefinden auswirken können. In kühleren Regionen ist der Sommer angenehmer und erträglicher, und nicht zu vergessen bieten Reiseziele in den Alpen neben gesunden Aktivitäten auch eine reizvolle Landschaft

sich in der Regel immer zwischen zehn und 15 Grad ein, sodass Gäste immer gut und gesund schlafen können.

die Berge, dann kracht es ein bisschen und danach kommt wieder die Sonne raus.“ Thomas kennt sich aus, er ist gebürtiger Montafoner.

Kleines entzückendes Hotel

Das Hotel Hirschen ist das kleinste 4-Sterne Hotel im Montafon. Bei der Gestaltung der insgesamt nur 22 Zimmer wurde die ganz genau darauf geachtet, dass ländliche Tradition mit modernen Elementen gemischt wird, so dass dabei ein ganz bestimmter Wohlfühlcharakter entstand. Wer also auf der Suche nach dem passenden Hotel für den nächsten, erfrischenden Bergurlaub ist und dabei Wert auf komfortables Wohnen, bequeme Entspannungsbereiche, kulinarische Genüsse sowie besondere Aufmerksamkeit legt,

wird im Bergdorf Silbertal fündig.

Schon in dritter Generation führt die Gastgeberfamilie Netzer ihr Hotel. Und damit kein Urlaubswunsch unerfüllt bleibt, legt sich Hotelchef Thomas Netzer mit seiner Familie und seinem Team mächtig ins Zeug.

Für die Kulinarik und den Genuss wird sehr viel in regionale, leichte, frisch zubereitete und raffinierte Kreationen investiert. Auch der sonnendurchflutete Relaxbereich mit Hallenbad, Saunawelt, Massagen und Anwendungen zeugt vom hohen Wohlfühl- und Erholungsanspruch des Hauses. Die Übernachtung inklusive Halbpension kostet je nach Zimmer und Zeitraum ab 110 Euro pro Person.

→ www.hotelhirschen.at



Das Hotel Hirschen bietet ländliche Tradition, modernen Komfort und charmanten Service.

Im Wellnessbereich mit Schwimmbad, Sauna und Dampfbad fällt Entspannen ganz leicht.



Auf der Terrasse lassen sich die Aussicht und die traditionell-creative Küche genießen. Fotos: Hotel Hirschen

REISE-Quiz

In Zusammenarbeit mit:



Gewinn: Montafon / Silbertal Sieben Übernachtungen für zwei Personen

Genießen Sie einen Urlaub mit sieben Übernachtungen im Doppelzimmer im Hotel Hirschen im Montafon. Neben kulinarischen Genüssen von früh bis spät ist auch die Nutzung des Relaxbereichs mit Hallenbad und Saunawelt im Gewinn enthalten. Der Gutschein ist innerhalb eines Jahres ab Ausstellung einzulösen. Eigene Anreise.

Preisfrage REISE-Quiz 19.07.2025

Wie heißt der höchste Berg im Montafon?

- a) Hochjoch
- b) Madrisa
- c) Piz Buin

Nennen Sie uns die richtige Lösung
unter Telefon:

01378/130120

(0,50 Euro/Anruf)

Teilnahmezeitraum: bis 22.07.2025

Lösung der Vorwoche: Vom Garten des Biohotel Rupertus hat man einen prächtigen Blick auf die Leoganger Steinberge.

Personen unter 18 Jahren dürfen nicht teilnehmen. Hinsichtlich der Gewinnspielteilnahme ist der Rechtsweg ausgeschlossen. Ein einklagbarer Anspruch auf die Auszahlung der Gewinne besteht nicht. Der Gewinn wird unter den Teilnehmern (richtige Lösung) ausgelost. Wer gewonnen hat, wird schriftlich von der Schwarzwälder Bote Mediengesellschaft mbH benachrichtigt. Mitarbeiter der Schwarzwälder Bote Mediengruppe und deren Angehörige dürfen nicht teilnehmen. Die angegebenen persönlichen Daten werden zur Kontaktaufnahme im Gewinnfall verwendet. Eine Weitergabe an Dritte erfolgt nicht. Der Gewinn kann nicht in bar ausgezahlt werden. Der Aufenthalt wird gestellt von: Hotel Hirschen, A-Silbertal

Jetzt
zum Telefon
greifen und
mitspielen!